

Sommerfest – Grenzenlos Musik, Sonne, Schmankerln und Bier



Am Freitag, 26.07.24 war uns endlich der Wettergott mehr als gnädig gesinnt. Bei strahlendem Sonnenschein konnte das Team Wetterstein mit Hilfe der Haunstetter Pfadfinder vom Stamm der weißen Rose die Bierbänke, Tische, Sonnenschirme und die Bewirtschaftungsstände mit Bierausschank vorbereiten. Es dauerte schon einige Zeit, bis der Parkplatz in einen Biergarten verwandelt war. Bereits um 16.00 füllten sich die Bänke mit Bewohnerinnen und Bewohnern und deren Besuchern. Auch so mancher aus der Nachbarschaft ließ sich durch Musik und Essen anlocken. Als besonders schön sahen wir „Wettersteiner“ den Besuch von Dr. Robert Sauter, Vorsitzender des Seniorenbeirates der Stadt Augsburg, an. Auch viele Bewohnerinnen und Bewohner der Pflegestati-

onen konnten am Sommerfest teilnehmen, teils wurden sie von fleißigen Helfern in Rollstühlen oder mit Rollator gebracht. Die Wohngruppe 3 fand in ihrem durch Bäume beschatteten Garten Platz und feierte dort in einem ruhigeren Rahmen. Los ging es offiziell um 17.00 Uhr, als die Geschäftsführerin Natalie Eckiert und Geschäftsführer Alexander Krug die zahlreichen Gäste herzlich willkommen hießen. Ein großes Dankeschön ging auch an die beiden Musikanten vom „Duo Grenzenlos“, Bianca und Stefan Richter, die uns bestens unterhielten. Selbst musikalische Wünsche wurden erfüllt. Man merkte sofort, hier sind Profis auf der Bühne. Schnell bildete sich eine lange Schlange an der Getränke- und Essensausgabe. Ob Steckerlfisch, Schweinshaxe,

Bratwurst oder Grillhendl, für jeden war etwas dabei. Das frisch gezapfte Fassbier fand guten Absatz und auch so manches Radler oder auch Wasser ging über den Tresen. Die Stimmung an den Tischen war großartig, endlich wieder ein richtiges Fest unter freiem Himmel. Launige Gespräche mit guten Bekannten oder auch mit neuen Bewohnerinnen und Bewohnern, die man bei dieser Gelegenheit gut kennenlernen könnte. Auch Robert Krenn mischte sich unter die Gäste und begrüßte diese mit Handschlag. So mancher ehemalige Mitarbeiter oder Mitarbeiterin war unter den Besuchern und wurde mit freudigem Hallo begrüßt. Das „Duo Grenzenlos“ war voll in seinem Element und spielte bis weit nach 20.00 Uhr. Zum Schluss gab es noch Zugaben,



die Tanzpaare (einige gab es!) tanzten ihren letzten Disco Fox und schnell wurde noch die „letzte Halbe“ geholt. Somit konnten wir bei noch sommerlichen Temperaturen das Fest ausklingen lassen. Um 21.30 war dann Schluss, die Bänke und Tische schnell zusammengeräumt und die mobile

Küche und Getränkestände wieder abgebaut. Viele positive Rückmeldungen kamen von den Gästen, was uns sehr freut und uns die viele Arbeit, die rund um das Fest anfällt, vergessen lässt. „Endlich wieder draußen feiern“, „schön, dass ihr euch so viel Mühe macht“, „das tat der Seele gut“,

„so eine gute Laune und gute Gespräche“, „das Essen war super“, „das macht das Leben im Wetterstein aus“, das sind nur einige schlaglichtartige Rückmeldungen. Ein großer Dank geht an alle, die zum Gelingen des Festes beigetragen haben. Und das waren nicht wenige. M.R.